



EL PLAN HABITACIONAL LLEVA 174 MIL VIVIENDAS ENTREGADAS.

## Ministro Montes proyecta una posible Ley de Suelo para tener más viviendas

En Tomé, el ministro de Vivienda, Carlos Montes, participó junto al Presidente Boric en la entrega de viviendas en el sector Punta de Parra, donde se refirió a la posibilidad de tener una Ley de Suelo, ya que los terrenos para construir más viviendas son muy caros hoy en día. “Es fundamental no solo obtener más viviendas,

sino que además mejorar el camino para llegar a la viviendas, que sea más corto el tiempo, porque no es pura burocracia o problema de que la permisosología se demore”, indicó Montes, puntualizando que “aquí hay problemas en la propia estructura de organización de la sociedad, y lo saben las vecinas, hay un problema se-

rio con el tema del suelo, que es recaro y cuesta mucho encontrar suelo para construir, y en eso tenemos que llegar a tener una Ley de Suelo que regule esto, como lo tiene Colombia, Brasil o España”.

Sobre el conjunto habitacional dijo que existe “una meta de entregar 260 mil soluciones habitacionales durante este periodo

### 160

familias vivieron la entrega de viviendas del conjunto Talita Kum en el sector Punta de Parra.

de Gobierno. Ya llevamos 174.278 viviendas terminadas y entregadas”.